



Covid-19 vaccination with RST Dr. Soedjono Magelang

Luk Luk Atul Hidayati , Agung Setyabudi, Diana Sri Kurniawati, Septiana Isca Sari, Firman Dwi Cahyo, Naura Nazihah
Universitas Muhammadiyah Magelang, Magelang, Indonesia

 lukluk.tugas@gmail.com

 <https://doi.org/10.31603/ce.6517>

Abstract

To stop the spread of Covid-19 in the Magelang City region, the vaccination raid action was conducted with RST Dr. Soejdono Magelang. This activity begins in September and runs through December 2021. In the Magelang region, vaccination campaigns aimed at the general public are conducted all around the city. Additionally, RST. Dr. Soedjono delivered a vaccine holder to the hospital with a group of Unimma volunteers. The purpose of this vaccination campaign is to stop Covid-19 from spreading and to spread vaccination against it throughout the Magelang Regency. Data entry, vaccine injection, and vaccination card printing are the tasks completed. The results of this vaccination activity are expected to be able to break the chain of the spread of COVID-19 and facilitate services to the public in getting vaccines.

Keywords: *Vaccinations; Covid-19; RST Dr. Soedjono Magelang*

Vaksinasi Covid-19 bersama RST Dr. Soedjono Magelang

Abstrak

Kegiatan serbuan vaksinasi yang dilakukan bersama RST Dr. Soejdono Magelang guna memutus penyebaran Covid-19 di wilayah Kota Magelang. Kegiatan ini dimulai pada bulan September sampai Desember 2021. Kegiatan vaksinasi dengan sasaran masyarakat umum di wilayah Magelang dilakukan secara keliling ke dalam wilayah kota. Selain itu, RST. Dr Soedjono juga menyediakan tempat vaksin di rumah sakit dengan tim relawan dari Unimma. Kegiatan vaksinasi ini bertujuan untuk memutus rantai penyebaran Covid-19 dan pemerataan vaksinasi Covid-19 di wilayah Kabupaten Magelang. Kegiatan yang dilakukan adalah penginputan data, injeksi vaksin, sampai dengan pencetakan kartu vaksinasi. Hasil kegiatan vaksinasi ini diharapkan mampu memutus rantai penyebaran covid-19 dan mempermudah layanan kepada masyarakat dalam mendapatkan vaksin.

Kata Kunci: Vaksinasi; Covid-19; RST Dr. Soedjono Magelang

1. Pendahuluan

Kasus Covid-19 di Indonesia pada tahun 2021 masih terhitung sangat tinggi. Hingga kini pandemi Covid-19 masih belum berakhir, guna menekan kasus yang terus bertambah pemerintah melakukan kegiatan vaksinasi untuk masyarakat negara Indonesia. Pada masa pandemi seperti ini vaksin sangat dibutuhkan bagi masyarakat Indonesia, lantas apa alasan setiap orang harus menjalani vaksinasi Covid-19? Hal ini tidak lain untuk memutus rantai penyebaran Covid-19 itu sendiri. Namun penerimaan vaksin ini justru mengundang banyak pro dan kontra di kalangan masyarakat. Terdapat banyak penolakan karena hal ini dianggap tidak efektif serta pemikiran dari

masyarakat yang meragukan dampak dari vaksin itu sendiri. Oleh karena itu pemerintah menggencarkan vaksin agar masyarakat mau untuk divaksin dan tidak salah dalam menerima informasi tentang vaksin. Dalam kegiatan vaksinasi ini, tenaga vaksinator sangat dibutuhkan dalam mempercepat program vaksin dan menanggulangi pandemi Covid-19. Tanpa tenaga vaksinator, kegiatan vaksinasi tidak dapat berjalan dengan lancar, dimana mereka bertugas membantu dalam penginputan data seperti suhu, tekanan darah, jenis vaksin, nomor *batch* dan keterangan vaksin dosis 1 atau vaksin dosis ke 2.

Kementerian Kesehatan mencatat Provinsi Jawa Tengah sebagai penambahan kasus tertinggi di Indonesia yang diikuti oleh Jawa Barat, Jawa Timur, Sumatera Utara, dan DKI Jakarta. Dengan penambahan kasus yang cukup signifikan, pemerintah daerah yang dibantu TNI dan POLRI menyelenggarakan vaksinasi bagi masyarakat. Salah satunya dilakukan oleh RST dr. Soedjono Magelang yang membantu pemerintah dalam menyukseskan proses vaksinasi terhadap masyarakat di wilayah Magelang. RST Dr. Soedjono Magelang berdiri pada tahun 1917, di bawah pemerintahan Belanda. RST Dr. Soedjono Magelang mempunyai misi melaksanakan fungsi rujukan rumah sakit di jajaran Kodam IV, meningkatkan mutu pelayanan dengan mengutamakan keselamatan pasien sesuai dengan standar rumah sakit, memiliki SDM yang berkualitas dan berkuantitas. RST Dr. Soedjono sampai sekarang masih terus memperbaiki sarana dan prasarana untuk meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat luas, khususnya kepada satuan.

Proses vaksinasi yang dilakukan oleh pihak RST tidak hanya dilakukan di rumah sakit saja, tetapi juga dilakukan dengan mengunjungi satu tempat ke tempat lain. Permasalahan yang dialami oleh RST Dr. Soedjono pada saat melakukan kegiatan vaksinasi yaitu kurangnya kepercayaan masyarakat terhadap vaksinasi Covid-19, kendala sinyal ketika melakukan penginputan data, sering erornya aplikasi P-care dan kurangnya tenaga dalam melakukan kegiatan vaksinasi. Proses ini dilakukan tidak hanya untuk mempercepat proses penyebaran vaksinasi selain itu juga sebagai edukasi kepada masyarakat bahwa vaksin yang akan diberikan memiliki dampak positif untuk melindungi diri dari penyebaran virus Covid-19 dan bersama-sama untuk memerangi informasi hoaks yang telah beredar di masyarakat.

2. Metode

Pelaksanaan vaksinasi terdiri dari tim pelaksana yaitu mahasiswa Unimma yang secara langsung melakukan kegiatan pengabdian ini. Pengabdian kegiatan vaksinasi ini diselenggarakan oleh RST Dr. Soejdono Magelang mulai dari bulan September-Desember 2021. Sasaran vaksinasi ini yaitu seluruh masyarakat umum yang ada di wilayah Magelang. Kegiatan vaksinasi ini berawal dari perencanaan, pelatihan, dan pelaksanaan vaksinasi. Kegiatan perencanaan dimulai dari memilih lokasi kegiatan dan membuat jadwal pelaksanaan. Kegiatan pelatihan vaksinasi berupa tata cara penginputan data ke dalam aplikasi p-care.

3. Hasil dan Pembahasan

Berdasarkan hasil di lapangan selama bulan September sampai dengan bulan Desember vaksinasi Covid-19 bersama RST Dr. Soejdono Magelang, kegiatan yang dilakukan selama vaksinasi bersama RST Dr. Soejdono Magelang meliputi:

3.1. Pelatihan

Pelatihan yang dilakukan oleh Unimma di Kampus 2 Gedung Fikes lantai 2. Pelatihan dan pembekalan ini bertujuan agar tim vaksinator lebih siap terjun langsung ke lapangan pada saat melakukan kegiatan vaksinasi. Pelatihan dan pembekalan yang diberikan yaitu cara menggunakan aplikasi P-Care untuk kegiatan vaksinasi bagian penginput data. Pelatihan P-Care seperti yang terlihat di [Gambar 1](#) dimulai dari cara *Log in website* P-Care BPJS dan memasukkan *username* dan *password*. Kemudian masuk ke dalam pendaftaran tiket untuk mendaftarkan tiket untuk sasaran baru pertama kali melakukan vaksin dengan memasukkan NIK. Setelah mendaftarkan tiket, langsung ke proses *screening*, yaitu memasukkan suhu, tensi, jenis vaksin, *no batch*, dan dosis. Proses terakhir yaitu monitoring atau pengecekan apakah data sudah benar dan melakukan pencetakan kartu vaksin dengan cara di *print*.



Gambar 1. Pelatihan P-Care

3.2. Pelaksanaan vaksinasi

Pelaksanaan kegiatan vaksinasi bersama RST Dr. Soejdono Magelang melibatkan banyak pihak seperti, TNI, Polri, Koramil, Puskesmas, Pemerintah Daerah dan swasta, serta Unimma. Kegiatan vaksinasi masal dilakukan mulai dari bulan September sampai bulan Desember dengan cara keliling ke kecamatan-kecamatan yang ada di wilayah Kabupaten Magelang. Sedangkan untuk yang wilayah Kota Magelang, vaksin dilakukan di garasi RST Dr. Soejdono Magelang.

Proses kegiatan vaksinasi dilakukan di Kabupaten Magelang yang mempunyai 21 kecamatan dengan pemberian vaksin dengan dosis 1 dan dosis 2 serta jenis vaksin yang bermacam-macam seperti, CoronaVac, Astra Zeneca, Moderna dan Biofarma. Tim vaksinator bersama RST Dr. Soejdono Magelang sudah melakukan vaksinasi ke 16 kecamatan di Kabupaten Magelang. Kemudian untuk di Kota Magelang sendiri sampai bulan Januari 2022 ini sudah mencapai target yaitu dari 70% total penduduk, jadi sekitar 91.069 jiwa yang telah melakukan vaksin. Untuk target vaksin terhadap TNI yaitu hanya 20%, jadi target TNI sekitar 18.214 jiwa. Kegiatan pelaksanaan vaksinasi dapat dilihat di [Gambar 2](#).



Gambar 2. Pelaksanaan kegiatan admin vaksinasi

4. Kesimpulan

Kegiatan vaksinasi bersama RST. Dr Soejdono Magelang yang telah dilakukan dari bulan September sampai bulan Desember 2021 dengan berbagai pembelajaran dan sudah mendapatkan target sasarannya. Dari kegiatan yang dilakukan untuk melakukan vaksin seluruh masyarakat di Magelang terutama Kota Magelang, sudah hampir semuanya melakukan vaksin sampai bulan Desember ini. Pada wilayah kabupaten yang selama bulan Juli melakukan keliling di beberapa wilayah yang ada di Kabupaten Magelang masyarakat berantusias untuk melakukan vaksin.

Ucapan Terima Kasih

Tim vaksinator kelompok 10 mengucapkan banyak terima kasih kepada Universitas Muhammadiyah Magelang yang telah mengadakan Program Penyetaraan KKN Vaksinasi pada tahun 2021 ini guna membantu pemerintah dalam memutus kasus Covid-19. Terima kasih juga kepada Rumah Sakit Tentara Dr Soejdono Magelang yang telah mengadakan serbuan vaksinasi.



This work is licensed under a Creative Commons Attribution Non-Commercial 4.0 International License
